

Kanzlerinnen-Edition nach Maß

Politik | Thorsten Frei gibt Angela Merkel Geschenk von Burger

Schwarzwald-Baar-Kreis. Eine individualisierte Kanzlerinnen-Edition von Burger Pen überreichte Thorsten Frei jetzt an Kanzlerin Angela Merkel.

Bereits im April tauschte sich Thorsten Frei bei einem Besuch der in Schonach beheimateten Burger Gruppe mit der Geschäftsführung über die besonderen Herausforderungen des lokal tief verwurzelten, aber in der Geschäftsausrichtung international aufgestellten Unternehmens aus.

Beide Seiten sprachen sich für tragfähige und verlässliche politische Rahmenbedingungen aus, die entscheidend sind für die Attraktivität und Lebensqualität des ländlichen Raumes und die Wettbewerbsfähigkeit der exportstarken, innovativen Familienunternehmen.

Dennoch wurde in dem Gespräch auch klar, dass Deutschland und seine Wirtschaft im Moment hervorragend dastehen. Produkte »Made in Germany« sind nachgefragt und die Auftragsbücher voll.

Da diese Erfolge nicht zuletzt auch auf die Wirtschaftspolitik der Bundesregierung

zurückzuführen sind, kam bei dem Gespräch auch die Idee auf, dass Thorsten Frei eine individualisierte Kanzlerinnen-Edition von Burger Pen im Namen des Unternehmens als Dank und Anerkennung

für die geleistete politische Arbeit persönlich an Bundeskanzlerin Angela Merkel übergeben könnte. Diese Idee hat Frei Anfang Juni sichtlich mit Begeisterung in die Tat umgesetzt.



Eine Kanzlerinnen-Edition von Burger Pen überreichte Thorsten Frei jetzt an Kanzlerin Angela Merkel

Foto: Büro Frei